

TRANSPORTE SOSTENIBLE

PSOE y PP animan a la ciudadanía a que demande carriles bici y bus

Aranzazu Martín entona el 'mea culpa' y Carmelo Bentúe pide "un impulso ciudadano que se anticipe al político"

■ MÍRIAM BUIL
 REDACCIÓN

Existe consenso sobre la conveniencia de promover el uso de medios de transporte sostenibles para frenar el cambio climático, y también sobre la necesidad de que los ciudadanos vayan por delante de los políticos a la hora de fomentarlos. Fueron dos de las ideas expuestas ayer en la mesa de debate inaugural de las primeras Jornadas almerienses de debate sobre el Cambio Climático, organizadas por la Oficina Verde de la Universidad de Almería.

Silvia Segura, militante del Grupo Cóndor, defendió la necesidad de trabajar en concienciación ambiental, y Francisco Toledano, coordinador provincial de Ecologistas en Acción, se mostró convencido de que "si queremos cambiar las cosas, las tenemos que cambiar nosotros". Contra lo que esperaba parte del au-



■ Mesa de debate en torno al transporte sostenible. / RICARDO GARCÍA

ditorio que asistía al debate, ninguno de los dos representantes de grupos políticos presentes, la parlamentaria andaluza del Partido Popular Aranzazu Martín y el arquitecto Carmelo Bentúe, integrante de la candidatura del PSOE a la alcaldía de la capital, defendió el papel de

la clase política en el fomento del transporte sostenible.

Aranzazu Martín admitió que "todos los partidos políticos tienen en sus programas electorales la potenciación de la bicicleta, pero sigue faltando mucho", y terminó por entonar el 'mea culpa'.

Por su parte, Carmelo Bentúe señaló que "quien se transporta en bici es un militante" y advirtió que "los partidos políticos no suelen ir por delante de la sociedad", por lo que animó a "pedir a los que quieren gobernar que haya carriles bus y bici, o gestión de bicicletas".

Migraciones

El programa de las Jornadas incluía para ayer una segunda mesa de debate, que giró en torno a la relación entre cambio climático y migraciones.

Magdalena Cantero Sosa, de la Delegación de Igualdad y Bienestar Social, se refirió a la figura del "refugiado climático" y a estudios que prevén que "480 millones de personas de África sufrirán problemas de sequía en los próximos 20 años, lo que hará que estas poblaciones emigren".

Juan Miralles, director de Almería Acoge, advirtió que "el ser vivo más amenazado de la tierra es hoy el hombre" y Francisco Checa Olmos, profesor de Antropología, llamó la atención sobre el "problema de integración social de los inmigrantes" que ya existe en la provincia.

PROTESTA

Al Pedal convoca para el sábado una bicifestación

■ M. B.
 REDACCIÓN

Por una ciudad más segura para quienes se desplazan en bicicleta y menos contaminada para el conjunto de los ciudadanos, la asociación Al Pedal ha convocado para el próximo sábado una 'bicifestación'. Según sus previsiones, al menos 300 bicicletas saldrán a las 11 horas desde Puerta Purchena, para protestar durante siete kilómetros.

Entre las "cosas muy serias" que reivindican los organizadores se encuentran "el derecho a vivir la ciudad de otro modo, con menos coches, ruido, polución, y con más libertad, salud y tranquilidad". También advierten que quien se desplaza en bicicleta por Almería "se está jugando literalmente la vida".

Al Pedal ha invitado a la 'bicifestación' a representantes de grupos políticos mediante una carta en la que piden un esfuerzo para que "la bicicleta sea considerada un vehículo más" y la ciudad se diseñe contemplando también las necesidades de sus usuarios.